

みんなと結ぶ「へいわ」



～港区平和都市宣言40周年～



山の手空襲80周年献花

～毎年港区も共催で開催すること～

5月25日に表参道で「山の手空襲80周年献花」が行われました。港区議会第2回定例会の一般質問で①来年以降も港区が共催すること②空襲の実態を区民に知らせる集会や展示会を開催することなど求めました。

区長は①「来年以降も献花を共催する。」②「戦争・戦災体験集(第4集)を発刊し、平和展会場にてパネル化して展示する。」…と前向きな回答でした。



●区内中学生の広島派遣

8月5日～7日には51名の応募がありました。10名が保護者とともに参加し、区長や教育長、担当課長などと6日の「平和祈念式典」に参加します。

●戦争・戦災体験集(第4集)が発行されました。



●～戦後80年を経て考える 平和の大切さ～ 『港区平和展』が5ヶ所で開催

港区役所1階ロビー

期間 7月30日(水)～8月15日(金)
午前8時30分～午後5時15分
(土・日曜・祝日は閉館)

テーマ 忘れてはならない原爆の脅威

郷土歴史館4階講座室D、特別展示室※

期間 7月5日(土)～9月30日(火) ※特別展示室のご利用には観覧券が必要です。
午前9時～午後5時
(土曜は午後8時まで、第3木曜は休館)

テーマ 東京への空襲と戦争体験者の想い

みなとパーク芝浦1階

期間 7月19日(土)～8月15日(金)
午前8時～午後11時
(8月15日(金)は正午まで)

テーマ 世界の人々の平和を脅かすもの

赤坂図書館多目的ホール

期間 7月24日(水)～8月17日(日)
午前9時～午後8時
(日曜・祝日は午後5時まで)

テーマ 命を最前線で懸けた多くの若者たち

ありすいきぎプラザ1階展示・読書コーナー

期間 7月24日(水)～8月17日(日)
午前9時～午後8時
(日曜は午後5時まで)

テーマ 沖縄で起きた悲劇の地上戦

夜間・早朝 ワガモノ顔で飛ば

米軍ヘリの

“ヒドイ” 実態調査を求めました

「赤坂プレスセンターの在日米軍の統合軍司令部へのアップグレードの開始」が正式に発表されました。周辺住民にますます危険が及びます。先日は米軍ヘリが40分間もの間プロペラを回したままアイドリングを続ける有様です。

議会では、港区として独自の騒音測定を実施すること。住民へのヒアリングなど実態調査に取り組むことの2点を求めました。

区長は、「周辺住民が体感している騒音の実態を把握する方策について調査・研究します」「今後、基地周辺の町会・自治会へのアンケートなど、住民へのヒアリングを通じて、地域の声をより丁寧に収集します」と答えました。

今後も港区とともに運動を進めていきたいと思います。



第2回定例会にて 福島宏子区議が 質問しました¹ [6月26日(木)]



- ①麻布米軍ヘリ基地の撤去を求め、基地の機能強化に反対すること
- ②山の手空襲80周年献花式を毎年港区も共催で実施すること
- ③港区国民健康保険加入者に資格確認書を一律交付すること
- ④羽田新ルート運用中止について国交省への要請を強めること
- ⑤訪問介護事業者を守り利用者を守るための緊急支援をすること
- ⑥70歳以上の希望者にはシルバーパスを1,000円で支給すること
- ⑦港区スポーツセンタープールの利用休止に伴う代替場所の確保
- ⑧モーニングスクールを全校に拡大すること
- ⑨私立にも区立で負担している給食費相当額を支給すること
- ⑩教育費は無償を区政の基本に据えること

困ったときはすぐ相談を

弁護士と区議会議員がご相談に応じます

TEL.03-3578-2945



保健福祉常任委員
交通等対策特別委員長
議員団幹事長
区議2期
福島 宏子



建設常任委員
防災危機管理等安全対策
特別委員
議員団長
区議10期
風見 利男

ホームページも
ご覧下さい



第2回 定例会レポート

9月30日オープン

が ぜん ぼう よこ かわ しょう ぞう 我善坊横川省三記念公園

麻布台ヒルズ周辺の再開発のため使えなくなっていた横川省三記念公園が、開発地域内に新設されます。地域のみなさんの要望から、昔から我善坊谷として親しまれた名前を入れ、「我善坊横川省三記念公園」が9月30日にオープンします。区議団の提案で、我善坊のいわれについて銘板が設置されることになりました。



7月1日オープン

室内遊び場『あっぱいパーク高輪』

高輪1丁目に室内遊び場が開発。屋外は災害級の暑さで危険です。涼しい中で体を動かして遊ぶことができます。

- 【対象】 港区在住の未就学児と保護者
- 【開館時間】 9:30～17:30
- 【登録方法】 港区在住を証明できる書類を持参
- 【利用定員】 最大50組

保育園でも
利用可

※駐車場はありません。駐輪場・ベビーカー置き場があります。
※お子さんは裸足で利用。保護者は靴下を着用。



よちよちエリア

6月3日「港区安全の日」をご存じですか

エレベーター事故死を風化させない

2006年6月3日、区民向け住宅シティハイツ竹芝のエレベーターで扉が開いたまま上昇し、降りようとした高校生が挟まれて死亡する事故が起きました。遺族のみなさんは事故を風化させないと、毎年6月3日に献花式と講演会を開いてきました。

その後遺族の訴えた裁判が和解になりました。それを契機に、2018年に6月3日を「港区安全の日」と定め、それ以降講演会も共催で開催されています。

共産党区議団は毎年献花し、講演会にも参加しています。

3月23日、区役所本庁舎正面玄関横に設置された「安全の碑」の除幕式が行われました。



マイボトルの利用を

ウォーターサーバーが いきいきプラザに設置

マイクロプラスチックによる環境汚染が問題になっています。共産党区議団は、少しでも環境への負荷を減らすため、ペットボトルでなく、マイボトルの活用を進めるよう区施設に給水スポットの設置を提案してきました。区役所などには設置されています。今回いきいきプラザなど15か所にウォーターサーバーが設置されます。



港区国民健康保険

『資格確認書』 希望者に配布へ

港区国民健康保険の加入者は約4万8千人。保険証は9月末に有効期限を迎えます。マイナ保険証を持っていない方には保険証と同様の『資格確認書』が届きます。共産党議員団は『資格確認書』の一律交付を求めています。依然として医療機関でのマイナ保険証のトラブルは収まっていません。またマイナ保険証を作ったけれどもうまく使えない使ったことが無いという方が多くいるためです。渋谷区や世田谷区は一律交付を決めています。できないことはありません。

区長は「マイナ保険証の利用に不安を感じている人などには、希望者全員に資格確認書を交付する」と答えました。

後期高齢者医療保険証の方は全員に『資格確認書』が送られてきます。

保険診療が受けられなくなることはあってはなりません。保険証の確認をお願いします。



震災時に火災を防ぐ感震ブレーカー

感震ブレーカー購入経費補助スタート

地震が発生したことから停電になり、電気が復旧した際通電による火災が発生する危険があります。そのため、通電を遮断するのが感震ブレーカーです。党区議団は火災を発生させないために感震ブレーカーの設置費助成を提案してきましたが、区は拒否し続けてきました。

今回東京都が、木密地域以外の全世帯を対象に購入費補助をはじめ、区の助成がスタートします。

- 分電盤タイプ(内蔵型・後付け型) …… 上限額2万円
- コンセントタイプ …… 上限額7千円
- 問い合わせ先 …… 港区防災課 3578-2541

日本共産党

港区議員団ニュース

2025年夏号 発行：日本共産党港区議員団 〒105-8511 港区芝公園1-5-25 TEL:03-3578-2945 FAX:03-3578-2947

メール：mail@jcp-minatokugidan.gr.jp ホームページ：http://www.jcp-minatokugidan.gr.jp

港区議団 検索